Accueil / Grand Sud / Vie locale

Fontrieu. Cadoul se refait une beauté

Publié le 22/09/2019 à 05:04, mis à jour à 05:12

in

 \bowtie



Vie locale, Fontrieu

Le lieu-dit Cadoul est en cours de rénovation avec l'enfouissement de plusieurs centaines de mètres réseaux électriques et la rénovation de l'éclairage public. En travaux depuis le début de l'été, le lieu-dit «Cadoul» situé sur la commune de Fontrieu présentera demain un visage plus moderne. En effet, le Syndicat départemental d'énergie du Tarn a employé la somme de 111 000 € pour dissimuler le réseau électrique du hameau. Cette opération en cours consiste à dissimuler presque 300 mètres de câbles basse tension et déposer ainsi les anciennes lignes aériennes et les poteaux en béton qui bordent encore les ruelles. Les branchements électriques sont également en cours de réalisation afin que toutes les parcelles du secteur soient prochainement alimentées par le nouveau réseau. En parallèle, des travaux d'enfouissement des réseaux de télécommunication ont également été réalisés afin de permettre aux opérateurs de disposer du génie civil nécessaire (regards, chambres de tirage) pour installer le nouveau réseau télécom et la fibre optique sur ce périmètre de la commune.

Concernant l'éclairage public, la commune mobilise la somme de 21 000 €, dont 30 % sont pris en charge par le SDET et le Département du Tarn, afin d'installer 7 nouveaux points lumineux dans le hameau de Cadoul. Ce matériel moderne d'éclairage LED basse consommation dernière génération permettra à la commune de Fontrieu de réaliser des économies sur la consommation d'électricité.













LaDepeche.fr

VOIR LES COMMENTAIRES

Vous êtes un homme et vivez à Paris? Voici le site de rencontre qu'il vous faut

Meetic | Sponsorisé

Vous êtes chauffé au gaz ou au fioul? Nous a

Pompe à chaleur à 1€ | Sponsorisé

La voiture de Zinédine Zidane choque le mor

Military Bud | Sponsorisć



Ne ratez plus jamais une nouveauté!

Recevoir des notifications!

Non merci